
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mutterstadt, 10.03.2016 

 

 

Anfrage zur Haltung der Kreisverwaltung zu der Deponie Flotzgrün 

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Körner, 

 

seit Jahren gibt es eine Diskussion um die dauerhafte Sicherung des bisherigen Deponiekörpers 

der Deponie auf der Rheininsel Flotzgrün. Berichten zufolge wurden unlängst außerhalb der 

Sondermülldeponie Schadstoffe an einer Grundwasser-Messstelle nachgewiesen. Seit Jahren 

fordern wir GRÜNE vor Ort eine ausreichende Sicherung der Deponie, damit keine Schadstoffe in 

die Umwelt und unser Grundwasser gelangen können. Nun ist eine Erweiterung der Deponie 

geplant. 

 

In einem Artikel der Rheinpfalz vom 20.01.16 ist die Rede von einer Stellungnahme der 

Kreisverwaltung zur Erweiterung der Deponie. Vor diesem Hintergrund fragen wir: 

 

Frage 

1. Um welche Stellungnahme(n) handelt es sich dabei? Wir bitten diese den Fraktionen 

zukommen zu lassen.  

2. Welche Einschätzung vertritt die Kreisverwaltung hinsichtlich 

a. Den geplanten Erweiterungen, soweit diese bekannt sind? 

b. Der Gefahren der bisherigen Einlagerungen auf der Sondermülldeponie Flotzgrün 

für Natur und Menschen und mögliche Gegenmaßnahmen? 

 

Wir danken bereits im Voraus für die Beantwortung in dieser Sache. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Elias Weinacht 

 

Kreistagsfraktion 

Rhein-Pfalz-Kreis 

 

Elias Weinacht 

 

Schulstraße 23 

67112 Mutterstadt 

0176 70005346 

e.weinacht@gmail.com  

Bündnis 90/Die Grünen , Heiligensteiner Str. 48, 67354 Römerberg 

 

An die  

Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis 

Herrn Landrat Körner 

Europaplatz 5 

67063 Ludwigshafen 
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